



[María Delia] tiene un novio
llamado Pedro Alcarreño
lo que María Delia dice
que Pedro no le hacía caso.

Le concertaron la boda
con un sobrino de casa
lo que María Delia dice
que ella tampoco le hacía gracia.

/: Y el veinticuatro de abril
¡oh que día tan nombrado! :/

[Dispense] toda la gente
que voy bajar al jardín
/: y tirándose en un pozo
recibiendo allí su muerte. :/

Y al ver que tanto tardaba
todos al jardín bajaron
y al ver la muerta en el pozo
quedaron arroizados.

Para sacarla del pozo
y meterla en unas andas
/: le cayera del bolsillo
una tristísima carta: :/

“Padres los que tengáis hijas,
darle un consejo prudente
/: no os metáis en el amor
que puede causar la muerte.” :/